

GOBIERNO

Reprochan fiscal 'carnal'

Representantes de organizaciones cívicas irrumpieron ayer en el Congreso local para protestar por el pase automático que convertirá al procurador Carlos Zamarripa en Fiscal General. El reclamo provocó una suspensión temporal de la sesión que llevaban a cabo los legisladores.

LEÓN PÁG. 3



Yael Ara Casca

CLIMA

Pronostican intenso frío

¡A sufrir!: la Comisión Nacional del Agua adelantó ayer que la llegada de 50 frentes fríos procedentes del Polo Norte y Canadá provocará un invierno duro para los guanajuatenses. Por lo pronto, este fin de semana tendremos un adelanto de lo que nos espera, con temperaturas bajas.

LEÓN PÁG. 13



LA FIERA

Confirma su llegada

Rubens Sambueza estará los dos próximos años con León, confirmó el jugador mediante un video. Será el jugador de mayor edad (35) del equipo.

SUPER deportivo



El argentino ha sido expulsado 114 veces! desde que juega en el futbol mexicano.

MexSport

Cuesta 10.50 pesos el litro de 'la verde' en Texas y casi 20 en Guanajuato
Aunque con diferencias de precios en las ciudades del estado, el combustible es mucho más caro que en Estados Unidos

Pagamos gasolina al doble que en EU

Luz Elena Escobar Bolaños
Luz Elena Escobar@am.com.mx

COMBUSTIBLES

Los guanajuatenses pagamos la gasolina al doble de lo que cuesta en Estados Unidos.

En un comparativo realizado con los precios reportados ayer, el litro de gasolina 'verde' costaba en estaciones de Texas 10.50 pesos.

Mientras tanto, en Guanajuato el precio más bajo se registró en Salamanca, donde se vendía en 19.10 pesos.

Pero en León, el precio máximo alcanzó 20.50 pesos, de acuerdo con el reporte del sitio web de la Comisión Reguladora de Energía.

En Celaya, el costo del litro de Magna fluctuó entre 18.90 pesos y 20.40, mientras que en Irapuato estuvo entre 18.95 y 20.09 pesos.

Conductores entrevistados en las estaciones señalaron que les preocupa el constante aumento del precio.



Omar Ramirez

La gasolina Premium por encima de 21 pesos y la Magna en 19.62, en una estación de servicio de la ciudad, ayer por la tarde.



Jocaben Moreno
"No estoy de acuerdo con los costos, a la semana cargo 40 litros; por lo regular primero busco que me den los litros completos, en segundo lugar busco el precio, yo espero que sí llegue a bajar".



Armando Pérez
"Nos afecta mucho, pero a través de que este señor (AMLO) nos prometió que la va a bajar a ver si nos componemos un poquito porque cada ocho días son mil 200 de gasolina y hay que separarlo de los gastos".

De mantenerse estable el precio de la gasolina en Estados Unidos, los que se beneficiarán serán los residentes fronterizos.

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció el plan para bajar el precio de los combustibles en la franja fronteriza con Estados Unidos mediante la reducción de los impuestos que se aplican en el costo de la gasolina que se vende en México.

LEÓN PÁG. 2



Omar Ramirez

EDUCACIÓN

Tiene ya la prepa 100 alumnos

En solamente dos días, 'llueven' solicitudes para inscribirse en el nuevo esquema que busca respaldar la seguridad.

LEÓN PÁG. 5

ASESINATOS AYER EN EL ESTADO

13 VÍCTIMAS
San Miguel Allende 3
Valle de Santiago 2
Salamanca 2
León 1
Salvatierra 1
Abasolo 1
Irapuato 1
Tarimoro 1
Pénjamo 1

141 1 a 13 diciembre

ASTERISCOS

***** REUNIÓN ESTATAL.**

El gobernador **Diego Sinhue Rodríguez Vallejo** se reunió ayer con todos los integrantes de su gabinete en León.

***** PRENAVIDEÑO**

Desayunó muy temprano con ellos en Las Quintas, pero no se trató de una reunión con motivo de celebrar la próxima Navidad, el objetivo fue dar seguimiento al Plan de Gobierno.

***** AUSENTES**

Estuvieron casi todos, menos el procurador **Carlos Zamarripa Aguirre** y el secretario de seguridad, **Álvar Cabeza de Vaca**, ambos funcionarios asistieron a la asamblea general de la Mesa de Seguridad de León.

LEÓN PÁG. 3



VIOLENCIA

Balean policías a joven

Autoridades informan de enfrentamiento; familiares acusan ejecución.

LEÓN PÁG. 16

Concurran medicinas

Jesús García López

Este jueves se llevó a cabo la apertura de posturas técnicas y económicas de la licitación pública para la adquisición de medicamentos, material de curación, servicio de administración y dispensación que contratará el Gobierno del Estado para el sector salud.

La junta se realizó a puerta cerrada en la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales y presentaron ofertas las compañías Distribuidora Internacional de Medicamentos y Equipo Médico, Intercontinental de Medicamentos y Grupo Addim.

El pasado 7 de diciembre, am informó que cuatro proveedores habían comprado las bases para concursar, las tres antes mencionadas así como Ralca S.A de C.V.

El Gobierno del Estado dio a conocer que el techo presupuestal que se tiene destinado para la compra de medicamentos es de mil 581 millones de pesos.

Sumamos más cajeros para tí

Ahora puedes **disponer efectivo** y consultar tu saldo **SIN COSTO** en **Más de 5,000** Cajeros Automáticos **¡Sin comisión!**

En BanBajío seguimos ampliando nuestros canales para tí.

Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple.

INSEGURIDAD

Cumplen y los matan

Señalan que el elevado número de policías muertos obedece a que enfrentan a criminales.

LEÓN PÁG. 6

Inician operaciones Centros de Atención a Víctimas.

LEÓN PÁG. 7

Commutador **788-2100**

Publicidad **788-2121**

Vía Twitter @periodicoam

Vía Facebook periodicoam

